



Von links: Yusuf, Yasin, Huriye und Cem Aydin vor den City Apartments an der Sandstraße 13.

Fotos: Braczko

## Selbstständig wohnen, gut betreut leben

Die City-Apartments an der Sandstraße

Die City-Apartments an der Sandstraße 13 in Gladbeck verbinden barrierefreies Wohnen mit einem umfassenden Betreuungsangebot. Seit ihrer Eröffnung vor über vier Jahren hat sich die Wohnanlage als idealer Ort für Senioren etabliert, die Wert auf Selbstbestimmung, Selbstständigkeit und Gemeinschaft legen.

Im Erdgeschoss befindet sich der APA-Pflegedienst, gegründet 1994 von Huriye Aydin. Heute wird das Familienunternehmen gemeinsam mit Ehemann Yusuf Aydin und den beiden Söhnen geführt, die seit vier Jahren die volle Verantwortung mittragen. „So viele Aufgaben lassen sich nur im Team bewältigen – jeder von uns bringt seine Stärke ein“, betont die Familie Aydin.

Die City-Apartments umfassen 23 barrierefreie Wohneinheiten – 17 für Alleinstehende und sechs größere für Paare – mit Wohnflächen zwischen 35 und 66 Quadratmetern. Viele Wohnungen verfügen über einen Balkon oder eine Dachterrasse. Leistungen wie pflegerische und medizinische Unterstützung sowie hauswirtschaftliche Hilfen können flexibel hinzugebucht werden. „Unsere Bewohner genießen hier den Komfort eines Hotels. Wir helfen, wo wir können, auch bei den kleinen Dingen des Alltags“, erklärt Yusuf Aydin. Einkaufsmöglichkeiten, Ärzte, Apotheken und sogar das Krankenhaus sind bequem zu Fuß erreichbar. Das erleichtert den Alltag der Senioren und ermöglicht Angehörigen regelmäßige spontane Besuche.

Die Nachfrage nach den City-Apartments reicht inzwischen weit über Gladbeck hinaus, Familien finden hier für ihre Angehörigen ein Zuhause mit Rundum-Betreuung. „Es ist uns wichtig, dass Kinder ihre Eltern in der Nähe wissen. Das ist ein Stück Sicherheit und Lebensqualität.“

Herzstück der Wohnanlage ist der Gemeinschaftsraum mit Terrasse, in dem Frühstückstreffen,

Geburtstagsfeiern und saisonale Feste stattfinden. „Viele Bewohner sehen uns mittlerweile als ihre Ersatzfamilie an. Das ist ein großes Lob und zeigt, dass unser Konzept ankommt“, sagt Yusuf Aydin stolz.

Der APA-Pflegedienst setzt neben Pflege und Betreuung gezielt auf Ausbildung zur Fachkräftesicherung. Pro Quartal starten neue Pflege-Auszubildende, jährlich eine Ausbildung im Gesundheitswesen. Seit Kurzem wirbt der Familienbetrieb auch europaweit Nachwuchskräfte an und integriert sie in Gladbeck. „Wir wollen nicht nur für heute sorgen, sondern auch morgen genügend Fachkräfte haben, die mit Herzblut bei der Sache sind“, erklärt Huriye Aydin.

Ein weiterer Vorteil der City-Apartments: Sie sind deutlich günstiger als ein klassisches Pflegeheim – besonders attraktiv für Menschen, die körperlich und geistig noch weitgehend selbstständig sind. Viele Bewohner empfinden sie daher als ihr Zuhause für den Lebensabend. Hinzu kommt die hohe Qualität: Der APA-Pflegedienst wird regelmäßig durch den Medizinischen Dienst Westfalen-Lippe geprüft. Jede Qualitätsprüfung wurde bisher mit der Bestnote 1 abgeschlossen.

Auf Wunsch profitieren die Bewohner vom starken Netzwerk an Dienstleistern: Unterstützt wird unter anderem bei der Organisation von Umzügen, Entrümpelungen sowie bei der Vermittlung weiterer Gesundheitsdienstleistungen.

Aktuell ist ein kleines Apartment frei. Interessierte können sich unter Tel. 02043/92 95 25 oder per Mail [info@apa-aydin.de](mailto:info@apa-aydin.de) informieren und beraten lassen. Auch eine Eintragung in die Warteliste ist möglich – sowohl für die sofortige Wohnungssuche als auch für die Zukunft. Besichtigungen finden ausschließlich statt, sofern eine freie Wohnung verfügbar ist.



Gemütliche Frühstücksrunden schaffen ein Gefühl von Zuhause und Gemeinschaft.